
Saint-Louis des Français:
UNE COMMUNAUTÉ DYNAMIQUE À ROME

Ce groupe inclut six nouveaux
prêtres cette année, venus de
France métropolitaine, du
Cameroun, du Congo et
d'Haïti, soulignant ainsi
l'ouverture internationale de
notre communauté, vécue
comme un enrichissement.

Outre leurs études, ces prêtres
participent activement à la vie
de la communauté, sous la
direction bienveillante de notre
Recteur, Monseigneur
BREGUET. Les activités
spirituelles, telles que les
retraites et les temps forts
liturgiques, rythment l’année,
tandis que des moments plus
conviviaux favorisent une
dynamique communautaire et
fraternelle. La vie de notre
communauté repose aussi sur
l'engagement de nombreux
laïcs dévoués, dont la
Secrétaire du Recteur,
l’économe et le personnel, qui
contribuent à son bon
fonctionnement.

La Communauté des Prêtres de
Saint-Louis des Français 2024-2025
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Chers lecteurs, chères lectrices, 
Nous espérons vous retrouver en pleine
forme pour cette nouvelle année
pastorale et académique. En ce début
d'année, nous avons le plaisir de vous
partager quelques nouvelles de la
communauté des prêtres de Saint-Louis-
des-Français à Rome. Cette année, notre
communauté accueille 18 prêtres,
majoritairement étudiants. Après avoir
vécu notre session de rentrée à Rocca di
Papa les 5 et 6 octobre dernier, nous
avons célébré avec joie la fête de notre
église nationale, Saint-Louis-des-
Français, le 13 octobre.

La communauté de Saint-Louis des
Français, composée de 18 prêtres, se
caractérise par sa diversité et son
engagement académique. Parmi eux, 13
prêtres, français ou francophones,
poursuivent des études dans diverses
disciplines académiques théologiques et
philosophiques à Rome, notamment en
Écriture Sainte, en Droit Canonique, en
Théologie Biblique, en Théologique
Spirituelle, en Patristique et en Études
Arabes et Religion Musulmane.

Visite communautaire à Castel Gandolfo, octobre 2024

La Célébration de Saint-
Louis des Français

Le 13 octobre dernier, malgré
les travaux en cours dans
l’église, nous avons célébré la
fête de Saint Louis dans une
atmosphère sobre mais
joyeuse. Monseigneur Rino
FISICHELLA, Responsable
de l’organisation de l’Année
Sainte et du Jubilé de
l’Espérance de 2025, invité
d’honneur, a présidé
l’Eucharistie, et dans son
homélie, il nous a invités à
désirer ardemment la vie
éternelle, en suivant  le
l’exemple de Saint Louis, Roi
Réformateur. L’archevêque
FISICHELLA a encouragé
chacun de nous à accueillir
l’amour de Dieu et à vivre...

Saint-Louis-des-Français, octobre 2024



dans un esprit de dépouillement, inspiré
par la vie humble et charitable du saint
patron de notre belle église nationale.

Le Recteur, Monseigneur BREGUET a
accueilli dignitaires, paroissiens et
pèlerins dans son discours d’ouverture,
rappelant l’importance de cette
célébration annuelle. Parmi les
personnalités présentes, nous avons eu
l’honneur de recevoir Sa Béatitude
Ignace Youssef III YOUNAN, Patriarche
de l'Église Syro-Catholique, ainsi que
plusieurs évêques, dont Monseigneur
Launay SATURNÉ - ancien chapelain de
Saint-Louis et Archevêque métropolitain
du Cap-Haïtien, des Ambassadeurs de
pays amis et des Diplomates, notamment
Son Excellence Madame Florence
MANGIN, Ambassadrice de France près
le Saint-Siège. Cette célébration a été
l'occasion de prier pour la paix dans le
monde, particulièrement pour les peuples
souffrant de la guerre et des persécutions.

Au cours du déjeuner qui a
suivi la messe, notre Recteur a
pris la parole pour exprimer
sa gratitude envers les
nombreux participants et
collaborateurs. Il a souligné
l’importance des travaux en
cours dans notre église,
notamment la restauration de
la toile monumentale de
Vincenzo CATALANI et la
réfection de deux chapelles,
projets encouragés par
l’Ambassadrice de France et
menés avec énergie par des
professionnels compétents.

Il a également remercié les
Chapelains qui, outre leurs
études, consacrent une partie 

de leur temps à servir la
communauté paroissiale. Le
Père Loïc PRUGNIÈRES,
premier chapelain, ainsi que
les Pères Lukasz JANCZAK,
Jean-Christophe
BONNEMAIN, Guidel
MERVIL et Jean-Baptiste
CRÉPIN ont chacun des
missions spécifiques qui
enrichissent la vie spirituelle
et pastorale de notre église. 

Enfin, Monseigneur
BREGUET a tenu à exprimer
sa reconnaissance aux équipes
en charge de l’organisation de
cet événement, dont les
cuisiniers, et à tous ceux qui
ont contribué à la réussite de
cette journée mémorable.

Discours de Monseigneur
BREGUET lors du
Déjeuner Festif

Chers lecteurs, chères lectrices, la fête de
Saint-Louis-des-Français nous rappelle
chaque année l'importance de la
communauté, de l'unité et de la foi dans
nos vies. En ce début d'année
académique et pastorale, nous plaçons
plaçons notre confiance en Dieu et nous
nous tournons vers Marie, Mère de
l'Espérance, pour qu’elle guide chacun
de nous dans nos engagements respectifs.
Que la lumière du Christ illumine vos
chemins et vous inspire à être témoins de

son amour et à garder
l’espérance pour ce monde en
crise. 
Nous vous souhaitons à tous
une année riche de grâces, et
pour nos étudiants,
l’obtention de leurs grades
académiques. Que Saint
Louis, notre saint patron,
veille sur chacun de vous.
Bonne année pastorale et
académique à tous !
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